
 
„Der Weiterentwicklung der Mühlenhofschule zu einer Offenen Ganztagsschule ab dem 
Schuljahr 2015/2016 wird zugestimmt.“ 
 
Der Erste Stadtrat erläutert die Vorlage. 
 
Ratsherr Fehrs merkt an, dass aus seiner Sicht für eine Entscheidung zwei Punkte wichtig 
sind: 

1. Was möchte die Schule? 
2. Eine Deckelung der in der Vorlage genannten Investitionssumme. 

 
Nach reger Diskussion der Ausschussmitglieder stellt der Vorsitzende einen Vertagungsan-
trag. 
 
Beschluss: 
Der Antrag auf Vertagung wird einstimmig angenommen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 
 


